

Spielberichte

21. Spieltag, 19.02.2017
Karlsruher SC – 1. FC Union Berlin 1:2
Zuschauer: 13531

Vor dem Spiel kam es zu einer Ingewahrsamnahme einer größeren Gruppe von KSC-Fans auf dem Weg zum Stadion, welche nun rechtliche Schritte prüfen. Gleichzeitig wurden 200 Union-Fans von der Karlsruher Polizei ebenfalls über mehrere Stunden kontrolliert und im Anschluss wieder nach Berlin geschickt. Dementsprechend blieb der Gästeblock farb- und lautlos. Im L-Block wurde aufgrund der polizeilichen Maßnahme auf sämtliche Zaun- und Schwenkfahnen verzichtet. Das Spiel startete mit einem Schock. Gleich zu Beginn ging Union durch einen Elfmeter in Führung und konnte im Laufe der ersten Halbzeit die Führung auf 2:0 ausbauen. Das Schiedsrichtergespann machte dabei mehrmals eine unglückliche Figur. Die Gegengerade steckte allerdings nicht auf. Auch wenn es natürlich lauter geht, war es ein gutes und positives Signal. In der zweiten Halbzeit konnte der Anschluss hergestellt werden und das Potential der Gegengerade abgerufen werden. Es wurde lautstark versucht die Mannschaft zum Ausgleich zu treiben. Leider ohne Erfolg.

Die nächsten Spiele werden für uns richtungsweisend sein. Wir als Fans müssen an der zweiten Halbzeit des Union-Spiels anknüpfen und noch fanatischer und noch lauter auftreten, um unsere blau-weißen Farben siegen zu sehen und den Klassenerhalt zu packen! Abschließend noch ein großes Dankeschön an unsere Freunde der Hertha, aus Graz und aus Straßburg, die uns wieder zahlreich unterstützten.

22. Spieltag 27.02.2017
FC St. Pauli – Karlsruher SC
Zuschauer: 29073

Etwa 1500 Karlsruher machten sich zum Montagabendspiel in Hamburg auf den Weg und sahen eine absolut fragwürdige Leistung der eigenen Elf. Der

KSC war in allen Belangen des Spiels klar unterlegen und lieferte alles andere als den nötigen Willen und Kampfgeist in der aktuellen sportlichen Situation. Der Gästeblock zeigte bis zum 3:0 einen ordentlichen Auftritt, konnte jedoch nicht aktiv auf die Mannschaft einwirken und stellte so den Support in der Mitte der zweiten Halbzeit ein. Außerdem wurde ein Ultra-Bus auf der Hinfahrt zum Ziel einer völlig überzogenen Polizeimaßnahme, bei welcher jeder Mitfahrer einer erkennungsdienstlichen Kontrolle unterzogen wurde. Fazit des Abends: Die Mannschaft soll sich schämen!

Spruchbanderklärungen

„Arthur Beier: Kapitän und Pionier des
Karlsruher Fußballs
*15.02.1880 - †31.01.1917 Ruhe in Frieden“

Beim vergangenen Heimspiel gegen Union zeigten wir ein zweiteiliges Gedenkspruchband für Arthur Beier, da sich sein Todestag zum hundertsten Mal jährte.

Arthur Beier gilt als einer der frühen Spielerpersönlichkeiten und somit als Pionier des Karlsruher Fußballs. Er spielte bei unserem Vorgängerverein KFC Phönix lange Jahre als Mittelläufer. Zudem war er der Kapitän der Meistermannschaft von 1909 und erzielte damals den Ausgleich zum 1:1 im Finale um die deutsche Meisterschaft gegen den BFC Viktoria 1889 in Breslau, bei einem Endstand von 4:2. Durch solche Leistungen für unseren Verein darf man Spieler wie Arthur Beier nie in die Vergessenheit geraten lassen. Nach seiner Fußballkarriere starb er am 31.01.1917 im Ersten Weltkrieg bei Malancour.

**Ruhe in Frieden Arthur Beier – unsterbliche
Karlsruher Fußballtradition!**

04.03.17 KSC - Hannover 96

SCHRIFT N° 12

WIR GEBEN NIEMALS AUF!



**So, 04.03.2017, 13:00 Uhr
Karlsruher SC - Hannover 96**

Die Antwort muss auf dem Platz folgen!

Doch eins ist sicher:

WIR GEBEN NIEMALS AUF!**Eure Supporters****Fundkiste**

Bei der Hertha-Freundschaftsparty sind einige Dinge übrig geblieben. Diese können zu den bekannten Zeiten im Fanprojekt abgeholt werden.

Fanprojekt**Mainestraße 8
76149 Karlsruhe**

fan-projekt@stja.karlsruhe.de

www.fanprojekt-karlsruhe.de**Volker Körenzig** 0171 / 3105420
Sophia Gerschel 0176 / 76786142
Carsten Lindwurm 0160 / 98257118Fanbeauftragter: **Wolle** Sauer
E-Mail: fanbeauftragter@ksc.de
Tel.: 0163 / 6643400Behindertenbeauftragter:
Carsten de la Porte
Tel.: 01791242665
Behindertenbetreuer@ksc.de**Kontakt****Martin** Tel.: 0171 / 9325297
E-mail: martin.loeffler@supporters-karlsruhe.de
Sven
E-mail: blockschrift@supporters-karlsruhe.de**(Fr)10.03.17, 18:30 Uhr
Erzgebirge Aue - KSC**Preis: **45/50 Euro**
Abfahrt Busbahnhof: **09:00 Uhr****Anmeldung und weitere Infos:**

- Am **Supporters-Container** hinter der Gegengerade oder
- bei **Mark Falk** 0151/14421986 (busfahrten@supporters-karlsruhe.de)

Weitere Infos......erhaltet ihr auch unter:
www.supporters-karlsruhe.de**Pflichttermine 2016/17**10.03.2017, 18:30 Uhr Erzgebirge Aue - **KSC**
19.03.2017, 13:30 Uhr **KSC** - Düsseldorf**KSC Amas**05.03.2017, 15:00 Uhr **KSC** - Neckarelz
11.03.2017, 14:00 Uhr Sandhausen II - **KSC****Mitgliederversammlung**Liebe Supporters-Mitglieder,
wir laden Euch zu einer außerordentlichen **Mitgliederversammlung, am Freitag, 17. März 2017 um 18:30 Uhr in die Denkfabrik** (Willy-Andreas-Allee 19, 76131 Karlsruhe) ein. Neben den Neuwahlen der Vorstandsämter muss außerdem erneut über einen Teil der am 26. November 2016 durch die ordentliche Mitgliederversammlung beschlossenen Satzung abgestimmt werden.
Blau-weiße Grüße
Der Supporters-Vorstand**„Fanprojekt und KSC-Fans schenken
Kindern im St. Antoniusheim viel Freude**

Das Fanprojekt Karlsruhe lud zusammen mit den KSC-Fans die Kinder aus dem St. Antoniusheim zum Auswärtsspiel am 11. Februar gegen 1860 München ein. Morgens um 7:30 Uhr stand der Reisebus vor dem St. Antoniusheim zur Abfahrt bereit und voller Spannung machten sich die Kinder auf die mehrstündige Anreise. Für Essen und Getränke war während der Fahrt nach München von Seiten des Fanprojekts bestens gesorgt.

*Pünktlich und ohne Komplikationen kam man in München an und bei den Kindern war die Vorfreude auf das Spiel, das um 13:00 Uhr begann, sehr groß. Mit großen Augen nahmen sie die Menschenmenge und das Drumherum um das Spiel wahr. Die Stimmung im Stadion war die ganze Zeit über gut. Einzig das Ergebnis des Spiels trübte die Stimmung kurzzeitig: der KSC verlor 1:2 in der Nachspielzeit. Es war dennoch ein besonderes Highlight für die vielen kleinen und großen Fußballfans im St. Antoniusheim. Abends machten sich alle zufrieden und glücklich wieder auf die Heimreise nach Karlsruhe.**Wir danken an dieser Stelle dem Fanprojekt und den KSC-Fans, die die Fahrt organisiert haben, recht herzlich für die Einladung und das Engagement für unsere Kinder, das nunmehr seit mehreren Jahren besteht.“**„Wir von „Blau-Weiss statt Braun“ laden alle Interessierten zu einem gemütlichen Beisammensein ein. Als Programmpunkte haben wir vorgesehen:
* Vorstellung von uns
* Wir stellen uns der Diskussion bzgl. unserer weiteren Ausrichtung und Ziele
* Ideen und Sammlung von Ideen für Aktionen**Die Umfrage findet wieder verdeckt statt. Sollte jemand sich vertippen, kann er ja einfach eine Mail an Info@bwsb.de senden.“*<http://doodle.com/poll/82e6nqasvfpgzizw>**Förderkreis Gegengerade**Werdet Mitglied im Förderkreis Gegengerade und unterstützt dadurch die gesamte aktive Fanszene des Karlsruher Sport-Club.
Infos und Anmeldungen am Container hinter der Gegengerade.**Was bringt mir die Förderkreis-Mitgliedschaft?**
* Ihr erhaltet einen regelmäßigen E-Mail-Newsletter mit Informationen aus der Szene.
* Ihr erhaltet Angebote der Szene zu Choreoarbeiten, Fahnen malen, Fußballturnieren, Filmabenden, Partys...
* An Heimspielen kann unter Vorlage des Supporters-Mitgliedsausweises der Fahnenverleih im Ultrastand genutzt werden (Container hinter der Gegengerade).
* Ihr könnt Kurvenkleidung des Förderkreis Gegengerade erwerben. Ab heute gibt es eine exklusive Gegengerade-Trainingsjacke für Förderkreis-Mitglieder zu erwerben.Bei Fragen und Anmerkungen:
allgemeines@ultra1894.de**Förderkreis
Gegengerade**
Werde ein Teil von uns!